

商店街は区民の日常生活を支える公共的な役割を担う
元気な商店街をつくろう!

第58回世田谷区商店街連合会 定時総会、第26回世田谷区商店街振興組合連合会通常総会を6月9日(火)、箱根湯本ホテルにおいて開催いたしました。

各総会の議案は報告・質疑ののち、原案どおり了承されました。

通常商品券の発行は、2億1

総会ご挨拶

区商店街振興組合 理事長
会長 桑島俊彦

桑島俊彦

長はじめ、議会に感謝しなければいけません。

市長のコミュニティの場である商店街は、暮らしのライフルインとも呼ばれます。そうであるからその資金はみなさんの負担なく行政が積極的に投資しようと考えるようになつてきました。我々商業者の社会的地位の向上が計られてきたと思つて間違いないと思います。商店街を元気にすれば地元に役立ちます。商店街が元気な所は自殺者が少ない、孤独死が少ない、犯罪が少ないです。

第58回
区商連定時総会(要旨)
【平成21年度事業報告】
世田谷区内共通商品券

第58回世田谷区商店街連合会 定時総会、第26回世田谷区商店街振興組合連合会通常総会を6月9日(火)、箱根湯本ホテルにおいて開催いたしました。

各総会の議案は報告・質疑のの

ち、原案どおり了承されました。

通常商品券の発行は、2億1

元気な商店街をつくろう!

区商連・区振連 総会を開催

せたがや商連報

題字 世田谷区長 横本哲之

第126号

発行日 平成22年7月1日
発行所 世田谷区商店街連合会 太子堂2-16-7世田谷産業プラザ TEL(3414)1432 FAX(3410)1651 発行人 桑島俊彦 広報委員会
編制 集作 (有)アドメンター

品券が当たる共通イベントも実施しました。また、抽選で前年に続き事業を行つたことで、区民に商店街の役割が認識されたものと思われます。

平成21年度は国と区の助成を受けて区内20商店街で21台のAEDを設置しました。AEDは区民の安全、安心を守る目的で始まり、平成21年度も含めて合計90台設置されました。

◆AED(自動対外式除細動器)

事業

前年に続き事業を行つたこと

で、区民に商店街の役割が認識されたものと思われます。

品券が当たる共通イベントも実

施しました。

品券が当たる共通イベントも実

桑島会長が亀井金融相と意見交換



桑島会長が5月21日、金融庁で都内中小企業の金融状況等について亀井金融担当大臣との意見交換会に出席しました。

この中で会長は、大型店の過

当な安売り攻勢に太刀打ちでき

る。経営基盤の強固な大企業と

同じ土俵に立つためには、中小

企業金融においてハンディは必

要」として「この企業は多少赤字

だが、例えば、事業主が地域に

貢献しているとか、人間が素晴らしい等といった金融機関の「目

利き」も資金を貸す際の判断材料

にしてもらえるなら助かる」と訴

え、これに対して亀井大臣も深い理解を示しました。

◎女性部だより

6時30分から産業プラザ3階で開催されました。事業報告、事

業計画(案)等が満場一致で承認されました。総会後の研修会では、桑島世田谷区商店街連合会会長により「これから女性部に所での普段の買い物さえ困難な『買物難民』を強いることにならない中小・零細小売店の窮状について述べ、「こうした中小・零細店の集まりである商店街・市街地の衰退は、高齢者等に近い理解を示しました。

◎青年部だより

6月17日(木)南青山3丁目の「

ビエラ青山」にて、「第35回定時総

会が開催されました。事業報告、事

業計画(案)等の議案報告があ

ります。

◎スタ研ニユース

6月17日(木)南青山3丁目の「ビエラ青山」にて、「第35回定時総会が開催されました。事業報告、事業計画(案)等の議案報告があ

ります。

◎スタ研ニユース

6月17日(木)南青山3丁目の「

ビエラ青山」にて、「第35回定時総

会が開催されました。事業報告、事

業計画(案)等の議案報告があ

ります。

◎スタ研ニユース

6月17日(木)南青山3丁目の「

ビエラ青山」にて、「第35回定時総

